

Deportistas destacados en la fiesta del deporte

Escrito por Administrador

Domingo, 19 de Diciembre de 2010 21:00

Se realizó la séptima edición de la fiesta del deporte, organizada por la Dirección de Deportes municipal y la comisión "Juntos por el deporte" de Roque Pérez, en el año del bicentenario.

La banda de rock "Fuera de tiempo" comenzó la noche tocando en algunos intervalos, luego accedieron al escenario, a la izquierda del mismo, las banderas nacional, bonaerense, y del deporte para entonar el himno nacional argentino.

El máximo galardón de oro se lo llevó Eduardo Leguizamón por su participación en ciclismo, en la provincia de Buenos Aires y el interior del país, siendo recibida la noticia con calurosos aplausos, haciendo entrega del trofeo la Intendente municipal, Mónica Forastieri.

En plata, el premio fue para Agustín Cousillas, por haberse destacado en el equipo de Tigre, donde juega en la 4^o división como arquero, atajando un penal en la final contra el combinado de Chacarita, obteniendo el campeonato, la entrega la hizo efectiva el Secretario de Gobierno municipal, Héctor Cornali.

El premio revelación fue entregado por la directora de capacitación de la Secretaria de Deportes de la provincia de Buenos Aires, haciéndose acreedora, Leticia Reina, ciclista por dedicación, esfuerzo y mérito logrado.

Hubo reconocimiento a la solidaridad en el deporte, haciéndose entrega a Walter Ciani, Gustavo Virgilis, y "Pocho" Leguizamón. El cierre se realizó con fuegos artificiales, que iluminaron el cielo de Roque Pérez, poniéndole el colorido como broche de oro, al cierre deportivo del calendario 2010. La animación estuvo a cargo del lobense, Matías Gracia, secundado por Raúl Banegas y el periodista Nicolás Baglieri.